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Lustigerweise ist die UVNO bei Kontakten zum Seereich manchmal nicht so penibel. Aquila
wurde Mitglied, während sich aquatropolitanische Fachleute ausdrücklich wegen der
Forschungen zum Zwecke des Waffenhandels dort aufhielten. Diese Leute haben heute ihre
Arbeit eingestellt und reisen in das Seereich zurück. Es bleibt die Frage, handelte die UVNO aus
Unkenntnis, wollte sie es sich nicht mit einer Macht wie Aquila verscherzen(dagegen ist
Dschannabath eben unbedeutend) oder hat man gehofft, auf diesem Weg an Technologie aus
dem Seereich zu kommen? Mittlerweile wurden auch Zahlen zu den Streitkräften der UVNO-
Staaten bekannt. Merkwürdig, daß es der höchsten Repräsentantin nicht möglich war, dazu
Aussagen zu treffen.Entweder ist die UVNO ohne jeden Plan oder einfach falsch und verlogen.
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